
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 848/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufenback de Maria 
Gerente de Obras 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, solicita
informações sobre a possibilidade de realizar o patrolamento e lastreamento com
areão em todas as ruas de chão batido, do bairro Fábio Silva. 

Justifica-se o requerimento, pois as referidas vias em sua maioria estão
localizadas em aclives acentuados e não se encontram em boas condições de
trafegabilidade, podendo gerar prejuízos e sérios riscos de acidentes. A manutenção
é de extrema urgência, garantindo assim a segurança dos usuários.

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


